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第 13 号 2006/5/26 

ひ ま わ り ふ ぁ み り ー か る た      written by Daisuke 

5 月 21 日の 25 周年記念講演会が終わりました。一言で現すならば、達成感と充実感、

そして感動でしょうか？これから体験会で締めになりますが、たくさんの新しい人と新し

い環境を作って、たくさん喋れる様になりたいと思います。協力よろしくお願いします。 

由布ちゃんの話を一言で言うならば、「話せない言葉はない、一歩踏み出すこと」が大切

だと思いました。由布ちゃんみたいに様々な言語を話せるようになりたい。かっこいいな

ーと感動しました。この思いを忘れないようにしたいです。僕たちも全国から呼ばれるよ

うになりたいです。みんなの中にも由布ちゃんという憧れが誕生したのではないかと思い

ます。そんな由布ちゃんをまた金沢に呼ぶ、これが僕の新しい目標です。 

由布ちゃんだけではなく、全国には素敵な人がたくさんいます。残念ながらクリちゃん

とは話をする機会がありませんでしたが、講演会もいろんな人に会えて悪くないなーと思

いました。次は新しいふぁみりーの立ち上げ講演会でしょうか？ 

また今回の講演会では、今年初めの流れから続いて、福井や富山、そして加賀、小松の

メンバーとの交流も生まれました。他のファミリーにも行きたくなりました。ミルカツや

ユキピョン、うららの旦那さんとの呑み会も楽しかったです。呑み会だけではなく男性陣

がふぁみりーにも来てくれると嬉しいですね。8 月 5 日 6 日に男性陣で名古屋に行こうと

いう話しも出ています。（6 日のお父さんワークショップに参加） 

家族や親戚、友達そして昔メンバーだった人とたくさんの人が来てくれました。今まで、

こんなにヒッポの事を語った事はありません。「七ヶ国語を話す日常」に向かって一歩前進

です。 

新しいメンバーが後は入ってくれて講師のみんなに報告したいです。そして新しいファ

ミリーが誕生するそんな感じになってきています。さんちゃんも昼間のふぁみりーを増や

そうかなとも言っております。（現状はアンパンマンに反対されていますが・・・。）みん

なの声が大になれば、いっぺんにたくさん新しいファミリーが誕生しそうです。応援よろ

しくお願いします。大輔的今回の講演会のまとめ・・・。みんなはどう思ったかな？ 

・ 新しいメンバーおよびファミリーを増やす。 

・ いろいろな人に話せるようになった。ヒッポの知名度 up!（テレビ出演も含めて） 

・ お父さん、男性陣の交流。 

・ 北陸の他ファミリーとの交流。 

・ みんなで作った講演会。 

・ ヒッポ的に憧れが出来た。 

話せない言葉はない、一歩踏み出そう。 

以上 

さんちゃん：090-4687-5277 

大輔：   090-2121-0582 

Tel&Fax： 076-262-0148  


